



Legisladores de MC insisten en avanzar “cuanto antes” en reforma de 40 horas

NÉSTOR JIMÉNEZ

Durante un foro organizado por Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, legisladores y dirigentes de ese partido insistieron en avanzar a la reforma para reducir la jornada laboral a 40 horas, y “dar el primer paso cuanto antes”.

Luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo anunció el pasado 1º de mayo que habrá una transición gradual hacia una jornada laboral de 40 horas semanales rumbo a 2030, emecistas insistieron en avanzar desde el próximo periodo ordinario en esa ruta.

Invitado al recinto de San Lázaro para inaugurar un foro en esta materia, el dirigente nacional de MC, Jorge Álvarez Máynez, consideró que no se trata de un debate técnico, ya que en otros países se

han tomado medidas similares sin consecuencias para sus economías. Aclaró que la norma no impediría que una persona trabaje 48 o hasta 52 horas semanales, pero deberá recibir en esos casos un pago extra.

“Lo que Movimiento Ciudadano pone sobre la mesa es que el primer paso se debe dar cuanto antes, con diálogo, concordia, con participación de todos los sectores, pero poniendo en el centro a las trabajadoras y los trabajadores de México, que merecen una mayor resonancia de sus expectativas”, dijo.

Legisladores de MC que acudieron al foro llamaron a hacer “pruebas piloto” de la reducción de jornada laboral en determinados sectores económicos.

Además, señalaron que la bancada de Morena “no ha tenido voluntad política” para aprobar esta iniciativa.

Entrevistado al respecto, el coordinador del partido guinda en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, recalcó que uno de los compromisos de la presidenta Sheinbaum es discutir el tema. Aseguró que se hará mediante un consenso con los empleadores y no de manera precipitada.

En el foro, el presidente de la Comisión de Asuntos Laborales de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra), Raúl Maillard, subrayó que coinciden con el espíritu de la reforma que se busca, pero advirtió que si se aplica sin bases técnicas, sin transición gradual y sin diferenciación sectorial, generará efectos adversos.

Aseveró que las iniciativas en la materia deben incluir estudios de impacto financiero con estadísticas nacionales, así como propuestas de apoyos para las pequeñas y medianas empresas.